

AUF DEM BENDPLATZ

Hilfe, ein Monstertruck!
Martin Lücker (40) liegt unterm 550 PS-Gerät. Am Steuer sitzt Bubi Lemoinne



Ein echter Stuntman: Martin Lücker reckt todesmutig den Kopf aus dem Autofenster

Mega-Stunt-Show hilft den Aachener Engeln

Aachen - Die Mega-Monstertruck-Show auf dem Bendplatz in der City. Hier werden am Wochenende nicht nur riesige PS-Monster 20 Tonnen Autos plätzen - die Stuntshow „Lemoinne“ unterstützt auch die Aachener Engel. Ein

Großteil des Erlöses kommt dem Verein um Martin Lücker (40) zu Gute.

Lücker selbst hat es sich nicht nehmen lassen, vorab die Stunts selbst zu testen. Im grünen BMW 318 raste er über eine Rampe und fuhr dann auf zwei Rädern

über den Platz. Natürlich „nur“ auf dem Beifahrersitz. Total geil auf zwei Rädern. Ich wollte unbedingt wissen, wie sich das anfühlt“, so Lücker begeistert. Beim zweiten Mal streckte er sogar frech den Kopf aus dem Beifahrerfenster. „Ganz schön

mutig“, grinste Stuntfahrer Douglas.

Morgen ist von 12 bis 16 Uhr Tag der offenen Tür. Am Sonntag finden um 11 und 16 Uhr die spektakulären Stuntshows statt. Eintritt: 15 Euro, Kinder 10 Euro.

mek